

Une rentrée complexe

Depuis le début de l'été, des catastrophes environnementales et politiques sont survenues partout sur le globe : incendies en Kabylie, en Grèce, en Turquie ou dans le Var, crise au Liban, prise de pouvoir des talibans en Afghanistan, séismes en Haïti.

Vous Nous'île apporte son soutien à tous ces peuples.

Ces événements nous rappellent que les équilibres politiques, sociaux et écologiques restent fragiles dans le monde.

Nous devons préparer une nouvelle fois la rentrée dans un contexte sanitaire incertain. Notre département affiche un retard de couverture vaccinale. La mobilisation de toutes et tous est nécessaire pour sortir de cette épidémie.

Sur notre île, plusieurs parents nous ont interpellés sur la hausse des tarifs des services municipaux et la rigidité des forfaits proposés qui ne facilitent pas l'organisation des foyers. Nous le regrettons. **Vous Nous'île réitère son désaccord affiché en conseil municipal face à la hausse des tarifs qui ne représente en rien la solidarité si nécessaire aujourd'hui.** Nous regrettons que cette rentrée ait été précédée au mois d'août par si peu d'activités proposées par la ville et la fermeture partielle des structures sportives alors qu'un grand nombre de familles ne part pas en vacances.

Nous vous souhaitons une bonne rentrée et, espérons-le, de retrouver petit à petit une vie normale.

Les élu.es du groupe Vous Nous'île



Henry
PEMOT



Floréale
MANGIN



Renaud
CLARAC



Drissya
BOUBEKRI



Willy
BERTRAND



@VousNousîle



contact@vousnousile.fr